
CAPD 6 septembre 2016 

 

La CAPD d’ajustement de rentrée s’est tenue ce mardi 6 septembre 2016 à 15 heures après un 

groupe de travail le matin même. 

Suite à notre déclaration liminaire le DASEN a précisé que le premier versement de l’ISAE (100€ brut 

par mois obtenus par le seul SE-UNSA) n’aurait lieu qu’en octobre en raison de la mise en place 

technique de cette prime. La prime d’octobre sera donc doublée.  

Sur la question sécuritaire, le DASEN a rappelé que la sécurité était l’affaire de tous : IEN, directeurs, 

enseignants, parents d’élèves. Cette réponse policée ne doit pas masquer la réalité, la complexité de 

chaque situation. Nous vous rappelons l’existence du CHSCT, nouvelle instance qui traite de ces 

questions. N’hésitez pas à contacter le secrétaire départemental du CHSCT, Laurent Tintet collègue 

directeur de l’école de Lasseube (06 24 64 71 18) en cas de difficulté.  

 

Phase d’ajustement :  

Les décisions du groupe de travail ont été validées.  

9 collègues demeurent sans affectation. Ils seront utilisés comme remplaçant affectés à une 

circonscription.  

Il est à noter que deux mi-temps en basque sont restés vacants faute de ressource enseignant. 

L’administration est donc contrainte de recruter un contractuel.  

Les délégués du SE-UNSA ont accompagné chaque collègue qui les avait contactés.  

 

Informations diverses :  

 

- L’administration compte mettre en place un parcours magistère pour accompagner la mise 

en œuvre du carnet de suivi des apprentissages à l’école maternelle.  

- Le 13 septembre prochain, un groupe de travail réunissant IEN et formateurs de l’ESPE va 

travailler sur le livret scolaire unique numérisé (LSUN).  

- L’administration va renforcer le pilotage du développement de l’enseignement du basque. 

- Une commission poste à profil va se réunir pour recruter un conseiller pédagogique pour la 

circonscription de Pau Est.  

- Recrutement des services civiques : 53 écoles ont fait demande directement auprès du 

rectorat.  82 volontaires ont été recrutés.  

- En raison du sur-nombre d'enseignants dans le département, il n'y aura pas d'inéat cette 

année  . 

 


